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L'Amérique vient juste de poser le ‘Spirit rover’ sur Mars, et nous venons d’obtenir les meilleures images que jamais de cette planète. Le monde est stupéfait d’admiration et d’émerveillement face à cet
exploit étonnant.

Cependant, Mars est dans un état de délabrement. Elle est probablement morte, exactement comme nous avons trouvé la Lune. Mars est un vaste désert délabré.

Et cet état de délabrement a tout à faire avec votre incroyable potentiel humain. Ce sujet est sûrement un million de fois plus passionnant et inspirant que l’atterrissage sur Mars lui-même. Laissez-moi
vous dire pourquoi.

La cause du délabrement  
Qu’est-ce qui a provoqué l’état de délabrement de cette planète? Quand Dieu l’a créée, Il a dit que c’était «très bon» (Ge. 1:31). Et le Père est «parfait» (Mt. 5:48), donc Il pourrait seulement créer
quelque chose de parfait.

Je vais devoir employer quelques Ecritures de la Bible, parce que c’est la seule manière de répondre aux questions concernant Mars. Toute personne, si elle y est disposée, peut prouver que la Bible
est la parole de Dieu.

La Bible déclare également qu’il y a eu une guerre dans l’univers (Ap. 12:7). Ce fut la guerre la plus destructive que jamais, qui laissa Mars et apparemment le reste de l’univers dans un état de
délabrement!

Deux chapitres de la Bible, Esaïe 14 et Ezéchiel 28, donnent beaucoup de détails qui ont conduit à cette guerre. Lucifer et un tiers des anges se sont rebellés contre Dieu.

Mais ce qui est même plus choquant et inspirant: CETTE GUERRE EST LA VÉRITABLE RAISON POUR LAQUELLE VOUS AVEZ ÉTÉ CRÉÉS! L’humanité est destinée à supprimer cet état de délabrement de Mars et de
l’univers entier! Il est difficile de même imaginer qu’une connexion directe et forte relie l’humanité à l’univers. Nous ferons ressembler l’univers au Jardin d’Eden! C’est la destinée de l’homme—et vous
pouvez le prouver par la Bible.

Dans les cinq jours qui ont suivi le débarquement du ‘Spirit rover’, la NASA a accueilli 1,45 milliard de connexions sur son site Web. Les gens sont inspirés et reçoivent de l’espoir de l’atterrissage sur
Mars. Mais la vérité est que la majeure partie de ces gens aura seulement quelques moments passagers d’inspiration, et puis l’espoir fondera bien vite. S’il vous plait ne laissez pas cela vous arriver.
Votre potentiel, au-delà de ces images, est époustouflant et inspirant au delà de tout ce que vous avez jamais connu. Laissez ces images de Mars être un marchepied vers le plus grand espoir que
l’humanité n’imaginerait jamais!

Nous avons dépensé des millions de dollars devant le tribunal en combattant pour le livre L’Incroyable potentialité de l’homme (et d’autres écrits). Et maintenant nous voulons vous donner ce livre
gratuitement. Quand vous le lirez, nous croyons que vous comprendrez pourquoi nous avons combattu si durement et avons dépensé tellement d’argent pour préserver ce livre de la destruction—et
pourquoi nous vous le donnons gratuitement. Vous ne pouvez pas mettre un prix sur quelque d’aussi inestimable.

Les scientifiques posent la mauvais question  
Pourquoi nos scientifiques veulent-ils atteindre Mars? Ils cherchent à répondre à une question globale: «Y a-t-il la vie sur Mars?» MAIS ILS POSENT LA MAUVAISE QUESTION! Ils devraient demander, «POURQUOI

MARS ET L’UNIVERS SONT-ILS LA?» Alors, avant tout, nous commencerions à braquer nos esprits sur le Créateur. Les scientifiques aujourd’hui concentrent leur esprit sur la création—non sur le Créateur. Et
c’est un exercice d’absurdité et de rébellion contre Dieu, bien qu’il puisse être fait dans l’ignorance.

Paul a également fait l’expérience d’érudits qui posaient la mauvaise question et avaient une concentration déformée. «C’est pourquoi Dieu les a livrés à l’impureté, selon les convoitises de leurs
cœurs ; ainsi ils déshonorent eux-mêmes leurs propres corps, eux qui ont changé la vérité de Dieu en mensonge, et qui ont adoré et servi la créature au lieu du Créateur, qui est béni éternellement.
Amen!» (Ro. 1:24-25). Le mot créature signifie choses ou êtres. Nous nous adorons nous-mêmes ou d’autres hommes et le reste de la création de Dieu—comme Mars. Nous adorons habituellement la
science, les scientifiques et l’univers—non Dieu. Et cela inclut la majorité des gens religieux.

NOUS ADORONS DES CHOSES ET DES ÊTRES—LA CRÉATION—ET NON LE CRÉATEUR DE CES CHOSES ET DE CES ÊTRES. Combien les hommes sont répugnants et superficiels quand ils laissent Dieu hors du tableau. Nous
demandons: «Y a-t-il la vie sur Mars?» alors que nous devrions demander, «Y a-t-il un Créateur de Mars?» Mais la majeure partie de l’humanité «retient—supprime la vérité» (v. 18). C’est exactement
ce que l’Eglise universelle de Dieu a essayé de faire dans notre bataille à la cour.

Nous devons changer la nature humaine avant de pouvoir aller dans le cosmos avec succès.

L’univers en délabrement 
Dans L’Incroyable potentialité de l’homme, Herbert W. Armstrong a écrit ceci: «Apparemment toutes ces planètes dans l’univers entier sont actuellement désolées et vides—délabrées (tohu et bohu) —
comme l’était la terre, décrite dans Genèse 1:2. Cependant, Dieu ne les a pas créées dans un tel état de délabrement—comme notre lune. Le délabrement n’est pas un état créé à l’origine—c’est un
état résultant d’un processus de détérioration. De toute évidence, si les anges, aujourd’hui tombés, avaient maintenu la terre dans son bel état original, s’ils l’avaient bonifiée, s’ils avaient suivi les
instructions de Dieu, et obéi à Son gouvernement, il leur aurait été offert le potentiel impressionnant de peupler et de mettre en oeuvre un énorme programme créateur dans l’univers tout entier. Quand
ils sont passés à l’ennemi sur terre, leur péché a du amener également, simultanément, la destruction physique des autres planètes à travers l’univers, lesquelles étaient potentiellement et
conditionnellement mises sous leur soumission.

«Alors que Dieu examinait cette tragédie cataclysmique, Il du se rendre compte que puisque l’être le plus élevé et le plus parfait, créé par Son pouvoir tout puissant, s’était tourné vers la rébellion, il ne
restait que Dieu Lui-même en tant que seul être qui ne voulait pas et ne pouvait pas pécher.»

Ceci est une déclaration très profonde. Vous devez lire le livre pour pleinement comprendre. Il vous montrera que ces déclarations concordent parfaitement avec le schéma directeur de la Bible. C’est
un sujet qui requiert une étude—et vous trouverez cette étude abondamment enrichissante. «Etudiez pour montrer que vous êtes approuvés», nous admoneste la Bible.

«J’estime que les souffrances du temps présent ne sauraient être comparées à la gloire à venir qui sera révélée pour nous. Aussi la création attend-elle avec un ardent désir la révélation des fils de
Dieu» (Ro. 8:18-19). Pourquoi Mars et la création attendent-elles les fils de Dieu avec tant d’impatience? Parce qu’un univers délabré (y compris cette terre) languit pour que la pourriture de la
corruption soit supprimée—corruption qui a été produite en brisant la loi de Dieu.

Lucifer et le tiers des anges avaient été envoyés sur cette Terre pour administrer la loi de Dieu, pour embellir et édifier cette Terre. Mais ils échouèrent—ils détruisirent la Terre. Vous pouvez en lire
plus sur ce sujet dans Esaïe 14 et Ezéchiel 28. Ensuite Dieu a du renouveler la face de la terre (Ps. 104:30). C’est alors que Dieu décida que seuls des fils de Dieu, ayant le propre caractère de Dieu,
pourraient gouverner la Terre et l’univers. Seuls ces fils qui obéissent à Dieu avant la Seconde Venue du Christ se qualifieront pour être l’épouse du Christ et L’aider à gouverner cette Terre et l’univers
à jamais.

Dieu a créé l’homme pour faire un travail spectaculaire et magnifique. Quand verrons-nous notre véritable potentiel? Une fois que nous le verrons, il nous galvanisera dans l’action comme jamais
auparavant.

«Car la création a été soumise à la vanité—non de son gré, mais à cause de celui qui lui a soumise—avec l’espérance QU’ELLE AUSSI SERA AFFRANCHIE DE LA SERVITUDE DE LA CORRUPTION, pour avoir part à la
liberté de la gloire des enfants de Dieu» (Ro. 8:20-21). L’univers doit être «libéré de l’esclavage de la corruption», et ceci comprend cette terre. Nous n’avons pas de liberté quand nous brisons la loi de
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Dieu. Nous sommes dans l’esclavage du péché. La loi nous donne la vraie liberté. Nous devons donner à l’univers entier la liberté et la gloire des fils de Dieu—les membres de la propre famille de
Dieu!

QUAND NOUS VOYONS DES IMAGES DE LA LUNE ET DE MARS, NOUS POUVONS VOIR CET «ESCLAVAGE DE LA CORRUPTION»! Nous pouvons voir que Romains 8 est tout à propos. Il devient évident que l’univers a
désespérément besoin d’être libéré. Nous devons faire en sorte qu’il s’épanouisse avec de la vie nouvelle et de la beauté—d’en bannir l’esclavage à jamais.

«Or, nous savons que, jusqu’à ce jour, la création tout entière soupire et souffre les douleurs de l’enfantement. Et ce n’est pas elle seulement ; mais nous aussi, qui avons les prémices de l’Esprit, nous
soupirons en nous-mêmes, en attendant l’adoption, la rédemption de notre corps» (v. 22-23). Dieu personnifie l’univers. La «création tout entière soupire et souffre les douleurs de l’enfantement»
comme une femme qui donne naissance à un enfant. La Terre et l’univers sont dans l’état des «douleurs de l’accouchement» juste avant que Dieu donne naissance aux fils de Dieu! Les premiers fruits
—ces gens appelés avant la Seconde Venue du Christ—ENLÈVERONT CES GÉMISSEMENTS! C’est pourquoi nous sommes appelés maintenant. Ces planètes mortes seront ramenées à la vie. Cette terre
deviendra comme le Jardin d’Eden. Dieu vous invite à entrer dans ce magnifique programme de construction de l’univers!

Le mot adoption est une traduction absolument erronée. Nous ne serons pas adoptés par Dieu. Nous allons naître dans Sa famille. Cette vérité est si incroyable que les hommes refusent de croire
Dieu! Mais c’est vrai, et vous pouvez le prouver. Les traducteurs ne voulaient simplement pas croire que l’humanité puisse naître un jour dans la famille de Dieu—la naissance humaine en est un type!
Ce n’est pas une adoption!

Combien cette vérité est impressionnante! Pouvez-vous croire votre Bible? Vous le pouvez si vous étudiez L’incroyable potentialité de l’homme et si vous laissez Dieu bâtir votre foi.

«Car c’est en espérance que nous sommes sauvés. Or, l’espérance qu’on voit n’est plus espérance: ce qu’on voit, peut-on l’espérer encore? Mais si nous espérons ce que nous ne voyons pas, nous
l’attendons avec persévérance» (v. 24-25). Ceci déclare que «c’est en espérance que nous sommes sauvés». Dieu voit cela comme étant déjà arrivé! Nous devrions avoir la même vision positive.

LE MOT ‘ESPOIR’ EST EMPLOYÉ CINQ FOIS DANS CES DEUX VERSETS. L’ESPOIR—L’ESPÉRANCE—DEVRAIT REMPLIR NOS VIES. Nous sommes vraiment invités à aider Dieu à enlever le gémissement de cet univers en
délabrement. Et c’est la terre qui gémit plus que tout!

Quel appel! Quel espoir! Dans ce monde mauvais, nous pouvons être remplis d’espoir. Mars est un désert—un endroit type qui attend les fils de Dieu. Avez-vous la volonté de vous préparer
maintenant pour cette responsabilité grandiose? OU VOULEZ-VOUS LAISSER CETTE SUPER VISION S’ESQUIVER?

Mars aide à nous montrer la réalité de l’univers. Mais il y a beaucoup plus que nous ne voyons et n’entendons pas. Nous n’entendons pas le grondement des étoiles brûlantes, bon nombre d’entre
elles ressemblent à notre soleil, mais elles sont réelles. Votre potentiel est passionnément réel. Cependant, c’est un unique potentiel—nous devons remplir ce potentiel!

Objectifs erronés 
Les scientifiques peuvent voir que Mars et l’univers sont désolés et dans un état de corruption. Et certains intellectuels rêvent même d’en ôter la corruption.

USA Today a écrit ceci dans son édition du 9 janvier: «Dans les années 1930, ‘vous pouviez être une personne cultivée, intelligente et bien informée scientifiquement et sentir qu’il était tout à fait
possible qu’il y ait des êtres intelligents sur Mars,’ dit Kim Stanley Robinson, auteur de la trilogie de science fiction Mars la Rouge (1993), Mars la Verte (1994) et Mars la Bleue (1996).

«’Il n’y avait pas vraiment de raison d’en douter, étant donné les vues qu’ils avaient à cette époque. Ces grands métiers à tisser de l’imagination n’ont jamais tout à fait disparus’ dit Robinson. Dans sa
trilogie, les scientifiques et les ingénieurs de la terre essayent de TRANSFORMER MARS, D’UNE TERRE DESOLEE EN EDEN’» (c’est moi qui souligne).

Mais quel est le problème avec cette image? Nous pouvons voir que Mars et d’autres planètes sont comme une terre désertique. Mais les scientifiques et les ingénieurs peuvent-ils transformer cette
terre désertique en jardin d’Eden? Non, ils ne le peuvent pas!

Regardez ce qu’ils ont fait à cette planète. Nous sommes sur le point de détruire toute vie humaine sur cette terre!

Nous avons reçu une belle Terre, créée une première fois et ensuite renouvelée par le Dieu Créateur. Et regardez ce que nous en avons fait. Nous avons fait ce que Satan a fait à l’univers—en pire!
C’est parce qu’il est «le dieu de ce monde» (2 Co. 4:4). Cela signifie que les habitants de la Terre l’adorent. Pouvons-nous maintenant prendre une Mars désertique et faire qu’elle s’épanouisse avec la
vie? Avant tout nous devons changer la nature humaine.

Nous pressentons que la fin du règne de l’homme sur cette terre peut être un méga désastre. «Ray Browne, un auteur et professeur de culture populaire retraité de l’Université Bowling Green en Ohio,
dit qu’explorer Mars correspond à la constante nécessité humaine de trouver un meilleur endroit.…

«Mais il ajoute qu’il pourrait y avoir un côté sombre à nos explorations. ‘Je suspecte que l’obsession—si c’est ce que c’est—est un genre de crainte souterraine que les choses vont devenir trop
chaudes ici-bas, donc c’est maintenant le temps de rechercher ce paradis terrestre. Et si nous montons simplement là, quelques-uns d’entre nous, nous échapperons à tous les problèmes que nous
avons ici-bas’» (ibid.).

Nous partageons tous la culpabilité de créer «tout le trouble» sur cette terre. Beaucoup de dirigeants voient que nous avons un futur sombre et morne devant nous et que nous avons besoin
d’échapper au problème.

Dieu va renverser ce processus. Il va changer la nature humaine et puis faire de cette terre un endroit de beauté et de réjouissance. Et ensuite nous sortirons dans l’univers en tant que la famille de
Dieu et accomplirons la raison pour laquelle nous avons été créés!

Mars devrait nous inspirer au delà de ce que les mots peuvent décrire. Mais elle ne le fera jamais jusqu’à ce que nous regardions notre destinée comme Dieu le fait.

Il y a de bonnes nouvelles. Les scientifiques et les érudits peuvent voir qu’il faut apporter un changement à cette terre, à Mars et à l’univers. Aujourd’hui, Dieu appelle un «petit troupeau» pour amener
l’humanité à réaliser ce potentiel de poids. Mais nous pouvons seulement le faire si nous nous soumettons à Dieu. C’est notre potentiel de laisser Dieu nous changer, de sorte que nous puissions faire
s’épanouir la terre et l’univers comme une rose.

LES SCIENTIFIQUES RECHERCHENT LA VIE SUR MARS. ILS DEVRAIENT APPRENDRE COMMENT SAUVER LA VIE SUR TERRE! Notre problème numéro un est la survie humaine!

Même si nous trouvions la vie sur Mars, au final nous la détruirions seulement!

Il semble que les hommes et les femmes veulent croire presque tout concernant Mars et l’univers—excepté ce que Dieu en dit. Très bientôt la situation changera à jamais.

Le Big Bang  
L’Eglise catholique mit Galilée en maison d’arrêt pour avoir dit que la terre tourne autour du soleil. Mais ensuite, en 1951, le pape Pie XII mit son sceau d’approbation sur la théorie du Big Bang.

Le magazine Discover explique: «Par la suite, les astrophysiciens ont suivi l’exemple du pape, comme preuve du Big Bang, qui devenait trop convaincante pour être ignorée. Ils ont accepté la notion
que l’univers entier observable—100 milliards de galaxies, chacune remplie de 100 milliards d’étoiles, s’étendant à plus de 10 milliards d’années lumière dans toutes les directions—était par le passé
confiné dans un espace bien plus petit qu’un simple électron. Ils ont acquis l’idée que le cosmos est entré en existence il y a précisément 13,7 milliards d’années et est en expansion depuis lors. Mais
même actuellement, beaucoup d’astrophysiciens sont encore mal à l’aise avec la suggestion que le Big Bang marqua le commencement du temps lui-même. Et la théorie doit encore apporter une
réponse satisfaisante à une question fondamentale: Qu’est qui a fait déclencher le bang par le Big Bang?» (février 2004).

Des hommes stupides font de telles déclarations ennuyeuses à mourir comme «le Big Bang a marqué le début du temps lui-même.» Comme si tout ce dont vous avez besoin est un Big Bang pour
commencer le temps et l’univers!

L’homme ne peut créer le temps, mais une explosion le peut-elle?

Dieu «habite l’éternité» (Es. 57:15). Il est à l’écart du temps—et nous serons ainsi dans le futur, si nous laissons Dieu régner sur nous. Le Temps a été créé par Dieu comme cadeau à l’humanité. Mais
notre temps passe vite. Il est temps pour l’humanité d’arrêter de faire de telles théories primitives et illogiques!

Nous n’avons pas de théories sur le pourquoi l’homme est ici ou le pourquoi l’univers est ici. Nous n’avons pas de théories sur les questions vitales. Nous avons des faits—la vérité de Dieu, que toute
personne peut prouver. Nous ne regardons pas à l’homme pathétique pour comprendre ce que seul notre Créateur pourrait absolument comprendre!

Combien l’humanité aura-t-elle à souffrir avant que les hommes tiennent compte du message d’avertissement et inspirant de Dieu?

D’autres religions croient également à la théorie du Big Bang, bien qu’elles sachent que la Bible enseigne que Dieu a créé l’univers, et pas par un Big Bang. Le Christ a également dit que nous devrions
vivre de toute parole de Dieu (c.-à-d., l’Ancien et le Nouveau Testaments ; Mt. 4:4). Et un chrétien est quelqu’un qui est supposé suivre le Christ.

Donc il y a un conflit évident avec le Christ et la plupart des chrétiens dans ce domaine. Et il y a également un conflit entre la Bible et la plupart des scientifiques.

Est-il logique de dire que le Big Bang est venu «d’un espace bien plus petit qu’un simple électron»? Comment pouvez-vous obtenir qu’un Big Bang sorte de ce que bon nombre d’entre nous
appelleraient rien? Ils supposent seulement que l’électron était là. En fait, il n’y avait rien là avant que Dieu crée l’univers—excepté Dieu et des millions d’anges!

Et voici une question bien plus importante: Comment obtenez-vous, d’un Big Bang, un univers qui fonctionne un million de fois mieux que n’importe laquelle des créations de l’homme? «Est il vraiment
logique que le cosmos ait éclaté pour en venir à exister?»

L’Amérique règle son horloge principale sur le mouvement des planètes. Est-ce qu’un Big Bang ici sur terre a créé nos montres et nos horloges? Cette question est de loin moins ridicule que la grande
théorie du Big Bang!

L’univers est soumis à des lois. Il n’est pas dans le chaos. Si vous faisiez faire juste une minuscule inclinaison à la lune, la Terre serait inondée. Si le soleil venait plus près de la terre, nous serions
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brûlés vifs. Il y a un grand plan et une grande puissance pour soutenir ce plan dans l’univers.

La vérité est qu’aucune création ne vient d’un Big Bang. Où voyez-vous un événement si miraculeux sur cette Terre? Nous voyons beaucoup de grands bangs en Irak, qui mènent au chaos—non un
pays qui fonctionne bien. Un Big Bang mène à l’opposé d’une création merveilleuse et gigantesque.

Et ce principe s’applique encore plus au chef d’oeuvre de la création de Dieu, l’humanité! Où voyez-vous la preuve que la création stupéfiante de l’homme évolue? Il n’y a pas de telle preuve! Il n’y en a
jamais eu et il n’y en aura jamais!

L’Architecte de la Terre  
Comment ces 100 milliards de galaxies ont-elles pu juste éclater pour en venir à exister? La conception d’un tel univers, de taille aussi gigantesque, devrait faire chanceler nos imaginations. Aimeriez-
vous avoir des nouvelles de l’architecte de la terre (et de l’univers)? Il est juste devant nos yeux. Tout que nous devons faire est de croire.

«L’Eternel répondit à Job du milieu de la tempête et dit: Qui est celui qui obscurcit mes desseins par des discours sans intelligence? Ceins tes reins comme un vaillant homme ; je t’interrogerai et tu
m’instruiras. Où étais-tu quand je fondais la terre? Dis-le si tu as de l’intelligence. Qui en a fixé les dimensions, le sais-tu? Ou qui a étendu sur elle le cordeau? Sur quoi ses bases sont-elles appuyées?
Ou qui en a posé la pierre angulaire?» (Job 38:1-6).

C’est là que la terre a été créée, et probablement aussi l’univers. Nous savons que les «cieux [pas ciel] et la terre» ont été créés «dès le commencement» (Ge. 1:1). L’univers entier, y compris la terre,
a été créé dans cette période de temps. Il n’y a eu aucun Big Bang. Mais il y a eu une création qui excite l’imagination et qui prouve que notre Créateur existe.

Remarquez Job 38:2. Voici quelques autres traductions de ce verset: «Qui est celui qui obscurcit mes desseins avec ses paroles sottes» (Bible de Jérusalem). «Qui obscurcit mon dessein avec un
nuage de mots qui manquent d’égards» (Moffatt). «Qui est celui dont les paroles ignorantes assombrissent mon dessein dans l’obscurité» (New English Bible).

Le mot dessein est utilisé à plusieurs reprises dans ces traductions. Il y a un dessein à faire chanceler l’esprit, dans la Terre et l’univers. Il a été fait par le plus grand Architecte et Créateur—Dieu.

Notez le verset 3 dans d’autres traductions: «Arme-toi toi-même comme un combattant ; maintenant c’est mon tour de poser des questions et le tien de me répondre» (Bible de Jérusalem). «Confronte-
moi comme un homme ; viens, répond à mes questions «(Bible Moffatt).

Les scientifiques ont des questions. Maintenant ils doivent être prêts à répondre aux questions de Dieu. Chaque personne sur cette terre va devoir répondre correctement à ces questions ou d’autres!

Il y a une forte indication que Job ait construit la grande pyramide. Il était au moins un constructeur exceptionnel. Il est devenu très vain et Dieu a décidé de travailler avec lui et son problème.

Voici d’autres traductions des versets 4-6: «A quel poste d’observation étais-tu quand j’ai créé les bases de la terre…» (v. 4 ; Bible Knox). «… Dis-le moi, puisque tu es si bien informé!» (v. 4 ; Bible de
Jérusalem).

«Qui a déterminé ses dimensions? Tu le sais sûrement! Ou qui a déployé la ligne sur lui» (v. 5 ; New Berkeley Version). «Dis-moi, puisque tu es si sage, était-ce toi ou moi qui ait conçu le plan de la
terre, le mesurant avec le cordeau.» (v. 5: Bible Knox). «Sais-tu comment ses dimensions ont été déterminées, et qui en a fait la topographie» (v. 5 ; Taylor Paraphrase).

«Qu’est-ce qui soutient ses piliers à leurs bases?» (v. 6 ; Bible de Jérusalem). «Comment sa base en est-elle venue à tenir si ferme?» (v. 6 ; Bible Knox).

Nous dépendons des fondations de la terre, quoique nous puissions ne pas le savoir. Qui peut connaître les mesures que le Créateur a employées?

Job agissait comme s’il avait conçu la terre, pas Dieu. Quelques scientifiques ont la même arrogance, et les épreuves de Dieu les attendent!

Pouvez-vous comprendre les dimensions et les topographies requises pour créer cette terre? Savez-vous ce qui soutient les piliers à leurs bases? Savez-vous pourquoi cette terre suspendue dans
l’univers est si stable?

Nous pouvons voir les choses invisibles de Dieu par Sa création, si nous ne sommes pas si arrogants au point de refuser de voir (Ro. 1:20-22). «Se vantant d’être sages, ils sont devenus fous»!

«Alors que les étoiles du matin éclataient en chants d’allégresse, et que tous les fils de Dieu POUSSAIENT DES CRIS DE JOIE?» (Job 38:7). Pourquoi les anges criaient-ils quand la terre et l’univers ont été
créés? Assurément ils étaient impressionnés par la création. Mais les cris sont venus en voyant leur potentiel de gouverner la terre et l’univers. Malheureusement, ils ont manqué de caractère pour
faire ainsi. Par conséquent Dieu dut décider à ce moment-là, que Lui seul avait le caractère pour gouverner la terre et l’univers. Alors il commença à Se recréer Lui-même dans l’homme—Il crée des
fils, une famille de Dieu. La famille de Dieu réussira là où Lucifer a échoué.

Fils de Dieu  
Dieu n’a jamais dit à aucun des anges «tu es mon fils» (Hé. 1:5). Ils ne sont pas au niveau de Dieu. Dieu n’a jamais prévu qu’ils puissent naître fils de Dieu, mais néanmoins ils ont aujourd’hui une
splendeur ardente qui nous rendrait faibles si nous les voyions.

Mais notre potentiel est beaucoup plus grand! En sommes-nous reconnaissants?

«En effet ce n’est à des anges que Dieu a soumis le monde à venir dont nous parlons.» (Hé.2:5). Dieu a mis le monde à venir—la Terre et l’univers—en soumission aux hommes et femmes qui entrent
dans la famille divine. Seul le caractère de Dieu peut gouverner l’univers.

«Car quelqu’un a rendu quelque part ce témoignage: Qu’est-ce que l’homme, pour que tu te souvienne de lui, ou le fils de l’homme, pour que tu prennes soin de lui?» (v. 6). C’est une citation du
Psaume 8:4-6. David observait ce qu’il pouvait voir de l’univers et demandait à Dieu pourquoi Il était attentif à l’homme.

JE CROIS QUE LA MAJORITE D’ENTRE NOUS NE SAISIS GÉNÉRALEMENT PAS LA SIGNIFICATION PROFONDE DE CE VERSET. Dieu est bien sûr préoccupé par l’univers. Mais Sa concentration principale est sur Son chef d’oeuvre
de la création—l’homme!

L’univers serait de peu de valeur pour Dieu sans Sa famille pour le gouverner. L’Esprit de Dieu est rempli—soucieux—de l’humanité et de son potentiel. L’univers sera son travail une fois qu’elle sera
née dans la famille de Dieu. Quand les hommes seront devenus la famille de Dieu— l’univers restera toujours une création physique.

«Tu l’as abaissé pour un peu de temps au-dessous des anges, tu l’as couronné de gloire et d’honneur, tu as mis toutes choses sous ses pieds. En effet, en lui soumettant toutes choses, Dieu n’a rien
laissé qui ne lui soit soumis. Cependant, nous ne VOYONS PAS ENCORE QUE TOUTES choses lui soient soumises» (Hé.: 7-8). La Bible Moffatt traduit «toutes choses» par l’univers. Dieu va mettre Mars et
l’univers sous l’autorité de l’homme—ce n’est plus le potentiel des anges. C’est devenu le potentiel transcendant de l’homme!

Dieu parle ici d’être mis à un niveau plus élevé que les anges. Quel potentiel stupéfiant Dieu a donné à l’homme! Il est temps que nous commencions à le voir!

«Il convenait, en effet, que celui par qui et pour qui sont toutes choses, et qui voulait conduire à la gloire beaucoup de fils, ait élevé à la perfection par les souffrances le Prince (le Capitaine, dans la
version King James) de leur salut» (v. 10). Dieu nous perfectionne à travers la souffrance. Nous avons des épreuves pour nous préparer à notre futur époustouflant. Sans la correction de notre Père
nous serions des bâtards spirituels (Hé. 12).

Le Christ est notre Capitaine. Il nous dirige dans la souffrance. Il n’est pas un leader militaire qui reste derrière les lignes. Il amène beaucoup de fils à la gloire—et quelle gloire! Si nous voyons la gloire,
nous pouvons endurer toute épreuve.

Le Christ n’a pas honte de nous appeler frères (Hé. 2:11). Les anges n’ont jamais été appelés les frères du Christ. Ils n’ont jamais été fils dans la famille de Dieu.

Nous sommes sur le point d’entrer dans une période très noire. En fait, vous pourriez dire que cette terre a été dans des âges sombres à travers toute l’histoire de l’homme.

Dieu laisse le trauma s’intensifier jusqu’à ce que finalement nous apprenions combien nous sommes vraiment incompétents. C’est comme si cette terre se trouvait dans un mauvais cas d’épilepsie, et
nous entrons dans notre pire état de siège que jamais!

Dans ce monde rempli de terrorisme, nous avons besoin de notre rêve d’univers. Nous devons voir la perspective extraordinaire et la majesté éternelle. C’est ce qui nous motivera pour réaliser notre
noble appel. Rien ne peut stimuler notre imagination comme de comprendre notre potentiel de l’univers! Rien.

Les scientifiques osent présenter de nouvelles théories au sujet de l’univers. Mais nous osons beaucoup plus. Peu importe, nous osons croire notre Créateur. Et ensuite, Dieu nous donne la foi dont
nous avons besoin pour accomplir notre incroyable potentiel humain. 
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